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Kleine Anfraee '-(bersl-Oemokretische Partei

"Aufgeschnappt" beim Besuch auf der Gemeindeverwaltung am 23.05.2016 und deshalb
möchte ich anfragen;

Ist es richtig, dass der Gemeindeverwalter das Erdgeschoss der Verwaltung umbauen
und einen offenen Empfang und Abteilungsbüro einrichten möchte?

Falls dem so ist, frage ich an woher bei der aktuellen Finanzlage das Geld kommen soll?

Falls dem so ist, frage ich an wie weit wurden die Mitarbeitenden bei diesem Vorhaben

in Punkte Arbeitsplatz, Ruhe am Arbeitsplatz, Zugserscheinungen, Aktenerreichbarkeit,
Sicherheit u.a.m mit einbezogen?
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